



ゴールデンウィークが終わり、子どもたちは、また元気いっぱい、学校生活を送っています。保護者の皆さんには、家庭訪問でたいへんお世話になっております。これを契機に、学校と家庭とで力を合わせて、子どもたちの教育に精一杯取り組んでまいりますので、よろしくお祈りします。また、子どもたちの学校生活の様子は、随時ホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧になってください。

## 交通安全集会・登校班会議 4月10日(火)

いつもお世話になっている交通安全指導員さんをお招きして、交通安全集会を行いました。交通安全指導員さんから、次のようなお話がありました。

登校班の班長さんと副班長さん、交通事故が起こらないように、1年間よろしくお祈りします。

- ・歩道のない道路は、縦一列になって歩きましょう。
- ・歩道の縁石の上を歩くこと、石けりをしながら歩くことは、危険なのでやめましょう。
- ・道路を横断するときは、必ず止まり、左右をよく見て、手をあげて渡りましょう。
- ・飛び出しは、絶対にしてはいけません。



交通安全集会の様子

## 退任式 4月13日(金)

6年生の花のアーチに迎えられて、入場した8名の先生方から、お一人ずつお話をいただきました。

北部小の子どもたちは、元気にあいさつができること、運動を頑張っていること、本をたくさん読んでいること、下校時には一時停止をして道路を渡っていることなどを褒めていただきました。

どんなに大変でも、自分が好きと思えば、楽しく行えること。周りの人に自分の思いを伝えることによって、願いが叶うようになること。自分の大好きなものを見つけることや自分の思いや願いを人に伝えることの大切さを教えていただきました。

退任された先生方、たいへんお世話になり、ほんとうにありがとうございました。



退任された先生のお話



ハイタッチでお見送り

## 「よい子の一日」 （北部小学校のきまり）

---

先週、子どもたちに、北部小学校のきまりをまとめた「よい子の一日」を配付しました。ご家庭でも、お子さんと一緒にご確認をお願いします。その中で、特に保護者の皆様  
に知っておいていただきたいことについて、説明させていただきます。

### ◇ 文房具は、学習に集中できるものを用意しよう。

文房具のデザインや形状については、学習の妨げにならないものを用意してあげてください。低学年のうち、鉛筆や消しゴムなどの管理がしやすいように、鉛筆をさすことができたり仕切りがあったりするものが使いやすいです。文房具にキャラクターが描かれていると、気持ちが向いてしまい、授業がおろそかになってしまうことがあります。シャープペンシルの使用は認めていませんので、鉛筆を用意してあげてください。

### ◇ 体育の学習には、決められた服装で参加しよう。(体育着・体育帽子を忘れた場合は、運動に参加できません)

体育の授業や朝行事で運動を行う場合には、原則として学校指定の体育着と体育帽子の着用をお願いします。理由があって着用できない場合には、事前に連絡帳を通して担任までお伝えください。

### ◇ はしやスプーンを忘れずに持ってこよう。

給食に使うお箸セット等は、毎日持たせてください。もしも忘れてしまった場合には、友達に貸してもらったり、事前に割り箸を用意しておいたりするなどの対応が考えられます。

### ◇ 放課後の校庭では、「ゲーム機で遊ばない」「飲食をしない」「自転車に乗らない」ようにしよう。

放課後や休日であっても、学校にゲーム機を持ち込みことは禁止します。スポーツ少年団等で、補食が必要な場合には、大人のいるところでとらせるようにしてください。自転車に乗って出かける場合は、必ずヘルメットを着用させてください。ヘルメットが小さくなってしまった場合には、頭の大きさに合うものを用意してあげてください。

### ※ 最後になりますが、持ち物には、必ず名前を書いてください。

過日、気温が上がったため、長そでの体育着が脱ぎ捨ててありました。誰の忘れ物かと名前を探しましたが見つからず、渡すことができませんでした。また、名前が薄くなって見えなくなってしまっている上履きをはいている子が数名いました。ご家庭で、持ち物の記名を確認してあげてください。

## P T A 総会 4月20日(金)

---

今年のスローガンは「みんなで作ろう北部小の思い出」です。一生に一度しかない小学校6年間。子どもたちの記憶に残るような素敵な体験と思い出をプレゼントしてあげたいという思いを込めました。一生懸命務めさせていただきますので、P T A活動にご協力いただきますよう、よろしくごお願い申し上げます。



P T A 本部役員メンバー